

Sigue con buen paso la Selección Mexicana de Tiro

**En el Campeonato Centroamericano y del Caribe de la especialidad, México suma dos oros más, una medalla de plata y una de bronce
Boletín 3266

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
13 de octubre de 2017

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México, a 13 octubre de 2017 (CONADE).- La selección mexicana de Tiro Deportivo ganó tres medallas más en Campeonato Centroamericano y del Caribe de la especialidad, que se lleva a cabo en El Salvador, dos de ellas fueron de oro y una más de bronce, con lo que lleva en su haber 11 preseas.

En rifle tendido varonil por equipos, el equipo conformado por Emilio Morales, José Luis Sánchez y Alfonso Manrique, se colgó el oro, dejando en segundo sitio a los locales, El Salvador y en tercer lugar al representativo de Cuba.

El equipo femenino de Pistola Deportiva, compuesto por Karen Quezada, Alejandra Zavala y Mariana Nava, hicieron lo propio al subir a lo alto del pódium, en segundo lugar finalizó la selección de Guatemala y en tercer sitio su similar de Cuba.

Asimismo, David Pérez obtuvo medalla de plata en Pistola de Aire varonil.

Finalmente, el equipo varonil de Pistola de Aire, integrado por David Pérez, Daniel Urquiza y Jesús Rivera, consiguió el bronce, el oro fue para la selección de Cuba, mientras que la plata para el representante de Nicaragua.

La delegación mexicana de Tiro Deportivo ha cosechado hasta el momento 11 metales: siete de oro, tres de plata y uno de bronce.

El campeonato Centroamericano y del Caribe de Tiro 2017, finalizará el próximo 18 de octubre y se desarrolla en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicada en San Salvador, República de El Salvador.

[Compartir](#)